

ケイレディースクリニックを選んだ理由

男性医師と女性スタッフで少人数でこじんまりとしたクリニックで患者も女性ばかりです。

扱っているピルは2種類で避妊やニキビ予防等になります。

治療や副作用に関して明確に説明していました。

医師の対応は患者の悩みや今後の対応を考えているサービスだったので利用して良かったです。

ピルの種類が結構豊富と聞いていたので選びました。

また医師の対応が迅速で丁寧と聞いていたので試してみたいと思い選びました。

口コミサイトを見て良さそうだったので利用させてもらいました。

サイトを見るまでは知らないクリニックだったので若干の不安はありましたが、

医師の診察も丁寧で発送も早かったです。わからない点はメール問い合わせができるのも便利です。

選んだ理由としては仲の良い友人がこちらのクリニックでオンライン診療を受けた事があり、信用が出来たからです。

また、口コミでスタッフさんの対応がいいことや薬が届くまでがスムーズだと見かけたことが決め手になりました。

ネットでピルを買えることを知り、調べていると最初に目に止まったからです。

ふわちゃんがイメージキャラクターをされているのも何故か安心感がありました。

病院に行ける時間がない場合、場所にとらわれずに自宅で受信できるところは大変ありがたいです。

仕事の都合でなかなか診察に行くことができませんでした。

ピルは始めて使用するので不安に思っていました。

オンライン診断というものがあると知り探していたところ、サイトの説明も分かりやすくここにしようと決めました。

元々こちらに通院したことがありましたが、

仕事で忙しく通院することが難しくなったので、オンライン診療を受けることにしました。

なんとなくピル処方で調べたら、トップに出てきたのと、Googleでの評価が良かったから。

予約がしやすく、値段も相場と同じくらいなので安心感があった。